

Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

- 5 А.Ю. Зезекало
«Олимпийская» виндикация через призму Европейской конвенции о защите прав человека
Комментарий к постановлению ЕСПЧ по делу «Белова против России»
(*Belova v. Russia*, no. 33955/08, 15 September 2020)

Дайджесты

- 19 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за январь 2021 г.
- 30 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за декабрь 2020 г. — январь 2021 г.
- 34 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за декабрь 2020 г. — январь 2021 г.

Свободная трибуна

- 36 В.З. Мамагеишвили
О значении теорий юридического лица в современном корпоративном праве

Зарубежное право

- 74 Д.О. Тузов, А.М. Саргсян
Общие положения об обязательствах Гражданского кодекса Италии (перевод и постатейный комментарий ст. 1173–1320) (часть 3)

Condicio iuris

- 155 Ю.В. Старченко
Особенности долевой собственности на общее имущество собственников помещений в нежилом здании

4 Introduction

Case Notes

- 5 Alexander Zezekalo
'Olympic' Vindication through the Prism of the European Convention on Human Rights
Commentary to the ECHR Judgment in *Belova v. Russia*, no. 33955/08,
15 September 2020

Digests

- 19 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for January 2021
30 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for December 2020 — January 2021
34 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for December 2020 — January 2021

Articles

- 36 Valerian Mamageishvili
On the Meaning and Value of Corporate Theories in the Modern Day Corporate Law

Foreign Law

- 74 Daniil Tuzov, Anna Sargsyan
General Provisions on Obligations of the Civil Code of Italy
(Translation and Article-by-Article Commentary to Art. 1173–1320) (Part 3)

Condicio iuris

- 155 Yulia Starchenko
Peculiarities of Shared Ownership of the Common Property of the Owners of Premises in a Non-Residential Building